
【収入保険】私の選択・加入者の声

「これからの経営の支えに期待」

【沖縄県南大東村 有限会社サザンドリ－ム
代表 金川 均さん（60） 】

さとうきび栽培を専業に個⼈8ヘクタール、法⼈で12ヘク
タール栽培しています。さとうきび栽培では、常に台⾵や⼲
ばつ等の⾃然災害がその年の経営を左右します。
今まではさとうきび共済に加⼊をしていましたが、既存の

制度より補償割合が充実しているうえに、⾃然災害以外の病
気やケガの要因にも対応できるのがいい保険だと思いました。
さとうきび共済にはなかった積⽴⽅式では、被害がなければ
積⽴⾦が翌年に持ち越されるのがうれしいですね。
これからは外国⼈労働者の受け⼊れも考えており、収⼊保

険に加⼊することにより輪作体系や規模拡⼤を⽬指す「若い
⼈にも魅⼒ある経営」を作っていきたいです。

（NOSAI沖縄広報紙「NOSAIおきなわ」2019年8⽉号より）




